
〇エコプロ２０２４への出展
・来場者数は63,303人（うち子ども団体来場：9,662人）
・事業紹介パネル展示、取組紹介の動画、パンフレット等の配布

関係者（ステークホルダー）との情報交換、都民向けイベントの開催

３

地下水ガバナンスへ向けての取組について 資料１

〈事業紹介パネル〉



【質問、感想等】

〇近隣自治体（埼玉県）へのヒアリング、近年の状況など情報交換を実施

〇地下水・地盤環境レポートの増刷

関係者（ステークホルダー）との情報交換、都民向けイベントの開催

４

地下水ガバナンスへ向けての取組について

質問 地下水 • 東京で地下水を利用しているのか、何ｍ掘れば出るのか
• トンネルなどでは水が湧いていると聞く
• 地下水位が上昇することで困ることはあるのか

湧水 • 湧水はどこから来るのか

地盤沈下 • どのくらい地盤沈下が起こったのか
• 低地部は地盤沈下リスクが高いのか

実態把握 • 研究をやっている理由、なぜ地下水を調べているのか
• ボーリング調査などを行っているのか
• どのようなことが分かったのか
• 研究結果はＰＦＡＳなどの原因特定には使えるのか

感想等 • 地盤沈下があったことを初めて知った
• 地盤沈下発生のメカニズムがよく分かった
• 湧水についてはなじみがあるが、東京で地下水があるとは知らなかった
• 日本は水に恵まれているため、水の有効利用の意識が低い。特に、中水
利用について促進すべき


